

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

ANALISA PENGEMBANGAN BADAN USAHA MILIK DESA (STUDI PENGELOLAAN KEGIATAN USAHA EKONOMI DESA (UED) -SP HARAPAN KITA DI DESA DUNGUN BARU KECAMATAN RUPAT KABUPATEN BENGKALIS)

OLEH :

SUHENDRI
NIM. 11375106040

Penelitian ini dilakukan pada kantor (UED)SP Harapan Kita desa Dungun Baru Kecamatan Rupert. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Pelaksanaan Prinsip Pengelolaan Kegiatan (UED) SP Harapan Kita Di Desa Dungun Baru Kecamatan Rupert Kabupaten Bengkalis. Ada 3 (tiga) indikator yang menjadi ukuran yaitu: Prinsip Dasar, Swadaya dan Pelestarian Kegiatan. Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah observasi, angket, wawancara dan dokumentasi, kemudian teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah Kualitatif. Yaitu data yang terkumpul diolah dianalisis dengan menguraikan serta mengaitkan dengan teori-teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada, dan ditabulasi sesuai dengan susunan sajian data yang diutuhkan untuk menjawab masing-masing masalah, lalu memberikan interpretasi terhadap hasil yang relevan, kemudian ditarik kesimpulan dan saran. Populasi dan sampel penelitian ini terdiri dari pemanfaat dana (UED)SP. Selanjutnya 91 dijadikan sampel dengan menggunakan smpling jenuh. Berdasarkan hasil angket penelitian Analisa Pelaksanaan Prinsip Pengelolaan Kegiatan (UED) SP Harapan Kita Di Desa Dungun Baru Kecamatan Rupert Kabupaten Bengkalis masih dalam kategori Cukup/Kurang (60.95%), dengan alasan masih kurangnya sosialisasi yang dilakukan oleh pihak pengelola terhadap masyarakat desa, sehingga kepercayaan masyarakat terhadap kinerja pengelola kurang.

Kata Kunci : *Pelaksanaan Prinsip, Pengelolaan Kegiatan (UED)SP*